
2023 年度十文字中学高等学校サッカー部後援会 

第 4 回役員会議事録 

 

日時：2024 年 2 月 24 日（日）11:00～12:00 

場所：十文字中学・高等学校会議室 

出席者： 

代表: 千葉会長、三宅副会長、杉山副会長 

ＯＧグループ ：千葉氏、杉山氏、野口氏、吉岡氏  

高校グループ ：【6年】受川氏、中村氏、鶴岡氏、袖山氏  

【5年】澤田氏、貴島氏、森氏、袖山氏、村嶋氏、 

遠藤氏、小林氏、梅本氏、比護氏 

【4年】伊藤氏、田丸氏、小林氏、松原氏 

中学グループ ：【3年】丹羽氏、影山氏、杉山氏、野尻氏、岩瀬氏、角野氏、根鈴氏 

【2年】梶川氏 

【1 年】横田氏、清水氏 

【次年度候補者】現役役員以外 

代表：松尾氏、鈴木（雄）氏 

高校グループ ：【新 6 年】古川氏 

【新 5 年】安西氏、丸山氏、小早川氏、福島氏、嶋野氏、田村氏、三好氏 

【新 4 年】佐藤氏 

中学グループ ：【新 3 年】竹本氏 

【新 2 年】鬼久保氏、尾崎氏 

 

１．千葉会長より挨拶 

千葉会長よりご挨拶と、3 月 1 日から新体制へ移行する旨、新役員への引継ぎと、今年度退

任される方にもサポートをいただきたい旨が伝えられた。 

 

２．活動報告 

(1)中学グループ 

・アジェンダの内容に対して以下結果について補足説明があった。 

2)第 19 回東京都ガールズ大会 

→優勝 

5)第 2 回東京都女子ユースフットサル選手権大会 

→準決勝に勝利し、3/2 決勝予定 



 

３．会計報告 

(4)全体会計 

＜ワイドネットから各自振込への変更について＞ 

・来年度はワイドネットを解約し各自振込となる。 

※来年度振込実績を確認し、問題なければワイドネットを解約することとする 

＜OG グループより OG フットサル大会について＞ 

・明日 2/25 に OG フットサル大会を開催予定。記念品や飲み物の支出が予定されており、

大会開催後、全体会計へ処理を依頼する予定。（期初の予算 8 万円内に収まる見込み） 

 

４．報告・提案事項 

(1)協議事項（審議事項） 

a.関東 Liga Student2024 の広告協賛について（事務局） 

→議決。4/5 に申込み実施予定。 

 

(2)提案事項 

a.30 周年記念式典について（千葉会長） 

→2025 年でサッカー部創部 30 周年となる。 

 登録の関係上、2025 年もしくは 2026 年が 30 周年となり、記念式典を実施予定。 

 20 周年時には後援会主導で記念式典を実施済み。 

 来年度より、自薦・他薦で式典メンバーを編成予定。 

 学校、先生方の予定もあるため、開催月についても要検討。 

 来年度定期総会に記念式典について概要を説明予定。 

 

(3)その他報告事項（各担当） 

a.令和 6 年度後援会 定期総会日程（案）2024 年 4 月 20 日（土） 

→多目的ホールを予済み。日程は仮。開催案内は 4 月頭の見込み。 

 

５．新旧役員の運営切り替えについて 

a.運営新旧切替日：2024 年 3 月 1 日（金） 

→3/1 に役員体制を新旧入れ替え予定 

b.新役員の挨拶 

→事務局長行司氏より新役員候補者を紹介 

 ※定期総会で役員の承認・着任となる予定 

 



その他追加 

・高校を対象とした海外遠征の積立金について（長行司氏） 

→6 年は返金。何かあれば武井先生へ連絡すること 

 5 年、4 年は繰り越し。返金希望者は事務局長行司氏へ連絡すること 

 

・OG の会員費（村嶋氏） 

→OG の永久会員費の振込は今月末締め切り 

 

・役員会の活動について（三宅氏） 

→定期総会が役員会の活動の６，７割を占める。 

 総会準備の引継ぎをする中で、役員の参加は勿論だが、特に中 1、高１の高入生について

は、極力保護者には総会に参加するよう役員から働きかけをして欲しい。 

石山監督、武岡先生より、学校の方針、部活の方針など具体的な説明があるため、総会に参

加しない場合、学校・部活の活動に対して温度差が生まれることが懸念される。 

総会では、後援会の意味、存在意義などについても説明があるため、新入生の保護者には是

非参加いただけるよう各役員からの働きかけについて重ねてお願いがあった。 

 

 

以上 


